

# Toda la información sobre su plan de salud en un solo lugar. ¿Es realmente conveniente?

myuhc.com<sup>®</sup> es un sitio web personalizado para miembros y que le ayuda a accedery gestionar la información sobre su plan médico, dental y de la vista las 24 horas del día, los 7 días de la semana\*.



### Busque y conozca el precio del cuidado de la salud.

Busque un proveedor y obtenga estimaciones personalizadas para los servicios en su red, incluidos médicos, dentistas, hospitales, laboratorios, clínicas sin cita previa y de cuidado de urgencia, y más. Si tiene problemas de salud de menor importancia,regístrese para realizar una visita virtual<sup>\*\*</sup> y pague \$50† o menos para consultar a un médico a través de su teléfono inteligente††, tableta o computadora.



### Vea qué está cubierto.

Vea de manera sencilla qué está cubierto y cuánto cuesta recibir servicios habituales, entre los que se incluyen visitas de cuidado preventivo, visitas de cuidado de urgencia, vacunas contra la gripe, servicios quiroprácticos y más. También tiene acceso a los documentos de su plan, a la guía para miembros, a los avisos necesarios y a los materiales de bienvenida.



#### Consulte los saldos de su plan.

Acceda rápidamente para consultar el estado de su deducible, su coseguro y su límite de gastos de bolsillo. Si está incluido en su plan, también podrá acceder a su cuenta de ahorros para la salud (Health Savings Account, HSA), a su cuenta de gastos flexibles (Flexible Spending Account, FSA) o a su cuenta de reembolso para la salud (Health Reimbursement Account, HRA).



## Inscríbase hoy mismo y en solo minutos en myuhc.com.

- Acceda y administre fácilmente los detalles de su plan de salud.
- Los dependientes mayores de 18 años pueden crear también sus propias cuentas.
- Tenga a mano la tarjeta de ID de su plan de salud.



CONTINÚA



#### Acceda a los detalles de los reclamos.

Consulte 18 meses de su historial de reclamos y vea de manera sencilla cómo se procesó su reclamo, qué cubrió su plan y lo que usted le debe a su proveedor. También, puede acceder y presentar formularios de reclamo y pagarle a su proveedor directamente por internet.



### Comience y mantenga una vida más saludable.

Descubra actividades y programas de bienestar que le permitan establecer y hacer un seguimiento de sus metas de salud, y ganar recompensas por tomar decisiones saludables. Acceda a descuentos en productos y servicios relacionados con la salud. Reciba recomendaciones de cuidado preventivo y recordatorios de citas. Conéctese con otros miembros para obtener apoyo, y compartir consejos de salud y bienestar.



## Solicite sus recetas de manera sencilla, y más.

Solicite el resurtido de sus recetas, compare los precios de los medicamentos con receta, obtenga los cálculos aproximados de costos y encuentre maneras de ahorrar en sus medicamentos.



## Acceso fácil a las tarjetas de identificación de su plan de salud.

 Consulte, imprima o envíe por correo electrónico su tarjeta cuando necesite atención.



Todos los miembros de UnitedHealthcare pueden acceder a una calculadora de costos en internet o en la aplicación móvil. Las calculadoras de costos no fueron diseñadas con el objetivo de garantizar sus costos o beneficios. Es posible que sus costos reales varien. Cuando acceda a una calculadora de costos, consulte los términos de uso del sitio web o la aplicación móvil en la sección "Find Care & Costs" (Obtener cuidado y costos). La cobertura de seguro es proporcionada por o a través de UnitedHealthcare Insurance Company o sus afiliadas. Los servicios administrativos son proporcionados por United HealthCare Services, Inc. o sus afiliadas.

<sup>\*</sup>La experiencia puede variar según el tipo de plan individual.

<sup>\*\*</sup>Las visitas virtuales no son un producto de seguro, un proveedor de cuidado de la salud ni un plan de salud. A menos que se requiera lo contrario, los beneficios están disponibles solamente cuando estos se prestan a través de un proveedor de la red virtual designado. Las visitas virtuales no tienen la intención de tratar condiciones médicas de emergencia o que pongan en riesgo la vida y no deberían usarse en esas circunstancias. Es posible que los servicios no estén disponibles en todo momento o en todos los lugares.

<sup>†</sup>La tarifa reducida del proveedor de visitas virtuales designado para una visita virtual está sujeta a cambios en cualquier momento.

<sup>†</sup>Es posible que se apliquen cargos por envío de datos.